

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/En vue de booster la création des activités génératrices de revenus...

Joël Ogouma offre des machines aux femmes et aux jeunes



Les machines à fabriquer le manioc...



... tout comme celle à fabriquer des parpaings ont été remises aux bénéficiaires par Joël Ogouma...



... en présence de nombreuses personnalités.

E.N.

Lambaréné/Gabon

LE membre du comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le département de l'Ogooué et des Lacs a rencontré dernièrement les femmes et les jeunes de la commune de Lambaréné. Epicentre de la cérémonie, l'esplanade de

l'Hôtel de Ville, où Joël Ogouma a offert à ces deux couches de la population respectivement trois machines à fabriquer le manioc et une autre des parpaings. Ces dons sont destinés à encourager leurs bénéficiaires dans la création d'activités génératrices de revenus (AGR). De façon à les rendre financièrement autonomes, et donc de les aider à sortir de la précarité qui accable

bon nombre d'entre eux. Armand Joël Bigouagou et Brigitte Koumba, les représentants des destinataires de ces équipements, reconnaissants à l'endroit de leur bienfaiteur, ont eu ces mots: « (...), le geste que vous venez de poser à l'endroit des femmes et des jeunes témoigne de tout l'intérêt que vous ne cessez d'accorder à l'amélioration des conditions de cette frange de la population lo-

cale. A travers ce don, vous venez de poser une fois de plus une action positive à l'endroit des femmes et jeunes pour s'autonomiser. Sans risque de se tromper, monsieur, vous venez de donner du travail à vos jeunes frères et sœurs. » Quant à Joël Ogouma, il a demandé aux femmes et aux jeunes de faire bon usage du matériel gracieusement mis à leur disposition. Ajoutant que cette

action s'inscrit dans le droit fil de la politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui favorise l'entrepreneuriat dans notre pays. « (...) C'est vous donner une occasion de créer des AGR et de vivre de vos efforts personnels en communauté. Ceci m'amène à vous exhorter à être solidaires et soudés. L'union et la cohésion des filles et fils de la province est pour moi une priorité et une chose sa-

crée, afin de développer notre commune et partant, la province voire le pays tout entier. Ces trois machines à manioc sont pour toutes les femmes de la commune ainsi que la machine à produire des briques l'est pour tous les jeunes de cette commune, également », précisera-t-il, avant de remettre officiellement ces biens aux représentants des deux couches sociales.

... et département du Ntem/Bitam/Développement communautaire Le Regane à la pêche aux acteurs du monde rural

SSB

Bitam/Gabon

GEORGES Amangui et Edouard Edou Eyene, respectivement 2e vice-président et coordonnateur général adjoint du Réseau gabonais des acteurs non-étatiques (Regane), ont récemment échangé à Bitam, chef-lieu du département du Ntem, avec de nombreux

acteurs du développement communautaire en milieu rural. Précisément ceux-là qui interviennent dans des domaines tels que l'agriculture, l'élevage, la pisciculture et bien d'autres activités similaires. Au cours de cette réunion qui a enregistré la présence du président du Conseil départemental du Ntem, Alfred Memine me Zué, et celle du maire de la com-

mune, Jean Pierre Obiang Zué Beyeme, l'assistance a été édifée sur le Regane, créé depuis le 22 février 2015 à Libreville et fédérant à ce jour un peu plus de 600 ONG et associations implantées dans les 9 provinces du Gabon. De même, ses différents secteurs d'activités, ses objectifs et activités déjà réalisées (participation aux journées onusiennes et celle du drapeau de 2015, 2016,

2017, remise des produits de première nécessité aux personnes du 3ème âge internées à l'hôpital régional de Melen en 2016, remise du matériel agricole à trois coopératives dont une à Libreville, une à Mouila et une à Lémbamba, nettoyage et curage des caniveaux dans cinq quartiers de Libreville et deux d'Owendo en 2015, etc.) ont été dévoilés aux participants.

Par la suite, les modalités d'adhésion au sein de cette structure ont été présentées, et Mathias Zué Eyi a été désigné coordonnateur départemental de cette structure dans le Ntem. Il a reçu pour mandat de former un bureau qui sera prochainement installé par le président du Regane. Ce réseau nourrit l'ambition de devenir un véritable levier de la lutte contre la

pauvreté et le chômage en étant un instrument stratégique et d'appui auprès des pouvoirs publics. Le montant des cotisations des adhérents est fixé comme suit : 10 000 francs pour les coopératives, 50 000 francs pour les PME-PMI, 100 000 francs pour les sociétés et autres. Les cotisations mensuelles, quant à elles, s'élèvent à 10 000 francs.

Ogooué-Maritime/Département de Bendjé/Administration territoriale Le conseil cantonal se dote d'un siège

SYM

Port-Gentil/Gabon

LE chef de canton Océan, Joseph Onanga, vient d'offrir au conseil cantonal un siège digne de ce nom. Celui-ci est situé au quartier Cité-Shell, dans le troisième arrondissement de Port-Gentil. Sa mise en place, selon M. Onanga, va permettre de s'occuper convenablement des préoccupations des populations du canton. Elles concernent, entre autres, la pêche et la vente anarchique des terrains dans la partie de la route nationale, la dévastation des plantations par les pachydermes, la destruction de la mangrove et des palétuviers qui tendent à disparaître sans que personne ne crie gare. "Ce siège permettra à mes populations de me retrouver sans me chercher, et aisément



Le chef de canton, Joseph Onanga, dit devoir dorénavant travailler dans un cadre approprié.

nous pouvons régler nos problèmes. Il était donc nécessaire que le conseil cantonal ait un siège, car selon mes missions, je ne peux pas faire appliquer la loi en vigueur si je n'ai pas un

domicile fixe. Désormais, le siège est là. J'invite mes populations à m'y rejoindre chaque fois qu'il y a un souci", a indiqué le responsable cantonal. Et, comme pour donner suite

à cet appel, le siège a justement commencé à recevoir des visiteurs qui viennent ainsi librement rencontrer leur chef, attestant ainsi de ce que ce cadre de travail était

vraiment attendu par les populations. En fonction depuis cinq ans, le chef de canton Onanga est un adepte du travail bien fait. Il a montré ses preuves lorsqu'il

était aux affaires. D'abord à la présidence du Conseil départemental de Bendjé, puis à l'Assemblée nationale où il fut député pour le compte du canton Océan.



Le siège du canton Océan trône désormais majestueusement au quartier Cité-Shell.